

MALFORMACIONES CONGÉNITAS EN EL HOSPITAL UNIVERSITARIO  
ERASMO MEOZ ENTRE EL PERIODO DE  
ABRIL DE 2010 – MARZO DE 2011

CRISBEL TORCOROMA CARRASCAL SANABRIA  
LINA MARCELA ALVAREZ SALAS  
JENNY PAOLA PEDRAZA RIVERA  
YELITZA CASTILLO CARDONA

UNIVERSIDAD DE PAMPLONA  
FACULTAD DE SALUD  
PROGRAMA DE MEDICINA  
SAN JOSE DE CUCUTA  
2012

## RESUMEN

Tema: malformaciones congénitas

Título: Malformaciones congénitas en el hospital universitario Erasmo Meoz entre el periodo de abril de 2010 – marzo de 2011.

Pregunta: ¿Cual es la frecuencia de malformaciones congénitas que se presentan en los nacimientos registrados en el hospital universitario Erasmo Meoz?

Prueba Finer:

Factible: porque se cuenta con la disponibilidad, colaboración y acceso a los diferentes servicios, como: sala de partos, sala cuna, UCI neonatal, ginecoobstetricia y unidad de medicina materno-fetal. Interesante: porque ha aumentado la incidencia de malformaciones, en la mayoría de los casos se desconocen sus causas. Según el doctor Eduardo Cortés, neurocirujano pediátrico del equipo de consultas prenatales del Hospital Universitario San Vicente de Paúl, los casos de malformaciones congénitas han aumentado, pues en un principio se recibían en consulta dos o tres casos al mes y hoy se atienden entre 6 o 7 pacientes.

Novedoso: porque por medio de la recolección de datos y su análisis podemos confirmar o refutar teorías anteriores y así mismo obtener la primera estadística de la región con respecto a estos casos.

Ético: cuenta con la autorización de la madre en cuanto a la recolección de la información, fotografías y otras pruebas diagnosticas; una vez la madre haya leído, aceptado y firmado el consentimiento informado, se procede a obtener datos e imágenes del recién nacido.

Relevante: las malformaciones congénitas son la principal causa de morbimortalidad neonatal en casi todo el mundo,